



PULSO POLÍTICO

ARRECIA OFENSIVA A
MINISTROS DE LA CORTE

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Norma Lucía Piña, ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, y varios de sus integrantes, fueron convertidos en blanco de toda clase de agresiones verbales impulsadas desde distintas áreas gubernamentales y legisladores de Morena y aliados, que los responsabilizan de males ancestrales que aquejan al Poder Judicial, con actos en que afloran fobia y afán de venganza que parecen confirmar la motivación principal de la reforma que ha generado rechazo general y toma de calles por grupos de estudiantes que se han sumado al apoyo a jueces, magistrados y personal judicial.

En víspera de que el pleno del Senado discuta y vote esa reforma, que en vez de fortalecer, debilitará al único Poder de la Unión que enfrenta ofensivas del Legislativo y del Ejecutivo, y resiste la emprendida contra la titular del alto tribunal y la mayoría de ministros que la rechazan, tal como fue propuesta y a los que se niegan a escuchar, la situación se ha agravado con más movilizaciones y bloqueos para impedir su aprobación, lo que ha empezado a originar fricciones y barruntos de violencia.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Por ocho votos contra dos y una abstención, el pleno de la Suprema Corte aprobó mantener la suspensión de labores, por lo que ni ayer ni hoy tendrá sesiones públicas en espera de la votación de la reforma judicial en el Senado prevista para mañana, aunque algunos morenistas urgían a que fuera hoy mismo.

Sin mucho ruido, la Presidenta electa Claudia Sheinbaum designó al general Ricardo Trevilla Trejo como secretario de la Defensa Nacional, el cargo más importante de su gabinete —el de Gobernación dejó de serlo— no sólo por ser garante de la paz en el país, sino porque su presupuesto se multiplicó para obras prioritarias con sello de "seguridad nacional".

Con empresas sanas y buenos dividendos, Joaquín Vargas Guajardo, presidente del Consejo del Grupo CMR/MVS, pasó la estafeta a su hermano menor, Alejandro, tras 30 años de estar al frente de ellas, creadas por don Joaquín Vargas Gómez, con su exitosa visión empresarial.

Desde la Secretaría General o de Organización, Andrés Manuel López Beltrán estará en Morena, y lo más probable es que deje como figura decorativa a Luisa María Alcalde, actual secretaria de Gobernación, quien presidirá ese movimiento, creado por AMLO. El Congreso Nacional de relevo será el próximo día 22.

Vaya con ese Senado que, para tener mayoría calificada, está descalificado por presionar y amenazar judicialmente a opositores y contar con algunos prófugos de la justicia para aprobar una reforma al Poder Judicial a cuyo personal —jueces, magistrados y ministros— tildan de "corrupto".

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico